

Sie bestimmen, wie unsere künftigen Bettdecken aussehen oder welche Vorhänge im Trend liegen. Die kreativen Köpfe, die hinter vielen Kreationen auf der heimtextil in Frankfurt stecken, sind viele Textildesigner. Aber wer weiß schon, was ein Textildesigner macht, woher die Trends kommen oder wie aus einer Idee ein Bettbezug wird. Wir haben mit einem Textildesigner gesprochen, der schon seit mehr als zwei Jahrzehnten kreativ entwirft, womit wir uns dann zu Hause umgeben sollen.

Leadin

Es sind vermutlich hunderttausende verschiedener Muster und Bilder, die momentan auf der heimtextil 2015 in Frankfurt vorgestellt werden. Ideen und Entwürfe, aus denen bald schon neue Bettdecken oder Gardinen werden könnten, oder auch Tapeten. Und genauso wie es beim Auto viele Designer gibt, gibt es auch für Heimtextilien richtige Designer. Jörg Sauerwein hat in der Halle 4.2, wo unzählige dieser neuen Entwürfe zu sehen sind, mit Said Shohreh gesprochen, er ist diplomierter Textildesigner und entwirft schon seit mehr als zwei Jahrzehnten das, womit wir uns dann zu Hause umgeben sollen.